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「「「「慳得就慳慳得就慳慳得就慳慳得就慳」」」」    

 

擴堂預算上升，我們有什麼對策？ 

 

開源、節流是對策。 

 

開源──新一輪的籌募即將開始，認獻期延長兩年至 2017 年，由現時至 2017 年，

會友要奉獻或認獻多四成，之前的擴堂雜思都曾提過。認獻截止日期是六月九

日，認獻加奉獻總數要達一億七千萬，才達最新預算二億一千萬的八成，現還欠

三千三佰萬，若不足此數，將要再召開教友大會重議擴建計劃，會友請加油！ 

 

節流──擴堂工程技術小組與顧問公司商討，要以最節約的方法達到最佳效益，

顧問公司建議將地底一層縮細，只放發電機，可省下建築費五佰萬。至於過渡期

的使費，亦是「慳得就慳」：無用的東西，不要留下存倉，棄之可也，因為存倉

要花錢；裝修大本營越慳越好，因只租用三數年，何必花費太多？傢俬陳設，可

用的不必買新的；禮中的音響、投射不需要最好最上乘，用得到、聽得清便可。 

 

會友獻出的都是血汗金錢，他們節衣縮食儲蓄，用作擴堂奉獻，為的是要榮耀上

帝，真令人感動。所以擴堂執委真的要「應慳則慳」啦！ 

 


